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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和７年度第１回平城公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和７年度愛南町教育基本方針・社会教育基本方針等につ

いて 

(２) 令和７年度平城公民館基本方針・重点目標(案)について 

(３) 令和７年度平城公民館事業計画(案)について 

(４) 公民館事業点検評価について 

(５) その他 

３ 開催日時 令和７年６月 10日(火) 18時 30分から 19時 10分まで 

４ 開催場所 平城公民館交流室 

５ 傍聴者数  ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
加洲 景、德田 真、早川 和吉、山下 ゆかり、宮下 健博、

吉田 千奈美、吉田 公己 

７ 担当所属 

所属名 平城公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 前田 和紀 

主事 小川 加奈 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

前田館長 
 

各委員 
 

小川主事 
 
 
 
 

山下会長 
 
 
 

小川主事 
 
 

山下会長 
 
 
 

委員一同 
 

山下会長 
 
 

 
小川主事 

 
 

山下会長 
 
 
 
 

委員一同 
 

山下会長 
 

 
委員一同 

 
山下会長 

 
 
 

(開会挨拶) 
 
(自己紹介) 
 
それでは運営審議会副会長の選出を行います。 
(副会長に池田俊一委員を選出) 
それでは議事に移ります。これからの進行は、山下会長にお

願いします。 
 
それでは、お手元の資料に沿って進めます。議題(１)「令和

７年度愛南町教育基本方針・社会教育基本方針等」について、
事務局から説明をお願いします。 
 

(令和７年度愛南町教育基本方針・社会教育基本方針等につい
て説明) 
 
事務局から令和７年度の愛南町教育基本方針と社会教育基本

方針等の説明がありました。これは、運営審議会で審議する内
容ではありませんが、何か御質問はありませんか。 
 
(質問なし) 
 
ないようですので、次に議題(２)「令和７年度平城公民館基

本方針・重点目標(案)」について、事務局から説明をお願いし
ます。 

 
 (令和７年度平城公民館基本方針・重点目標(案)について説
明) 
 
事務局から説明がありました。公民館の基本方針は、毎年変

わるものではありませんが、重点目標は令和５年度から他公民
館と統一しました。これについて、何か御質問や御意見はあり
ませんか。 
 
(質問なし) 
 
ないようですので、この提案に御承認いただける委員は、拍

手をお願いします。 

 
(拍手) 
 
それでは御承認いただけましたので、資料の(案)の文字を消

してください。 
続きまして、議題(３)「令和７年度平城公民館事業計画(案)」

について、事務局から御説明をお願いします。 
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発言者 発言内容 

 
小川主事 

 
山下会長 

 
 
 

委員一同 
 

山下会長 
 
 

委員一同 

 
山下会長 

 
 
 
 

小川主事 
 

山下会長 
 
 
 

早川委員 
 
 
 
 
 
 

小川主事 
 
 

早川委員 
 
 

 
 
 

小川主事 
 
 

早川委員 

 
(令和７年度平城公民館事業計画(案)について説明) 
 
ただ今事務局から説明がありました「令和７年度平城公民館

事業計画(案)」について、御質問や御意見など何かありません
か。 
 
(なし) 
 
御質問や御意見はないようですが、この事業計画に承認して

いただけますか。賛成の方は拍手をお願いします。 
 
(拍手) 

 
ありがとうございます。それでは「令和７年度平城公民館事

業計画(案)」の(案)の文字を消してください。それでは今年度
も御協力をよろしくお願いします。議題(４)「公民館事業点検
評価」について事務局から説明をお願いします。 
 
(公民館事業点検評価について説明) 
 
事務局から説明がありました年３回の運営審議会スケジュー

ルについて、また公民館事業マネジメントシートについて、何
か御質問や御意見はありませんか。 
 

一つよろしいですか。去年の資料を読みましたが、ナンバー
９の人権・同和教育学習会とナンバー13の地域づくり出前講座
は、再検討とあります。特に人権教育の再検討とは、どういう
ことが再検討なのでしょうか。個人的に、人権教育には昔から
こだわりがあるので、この再検討とはどういうことかなと思い、
去年の再検討の御意見を参考にさせていただきたいと思います 
 
再検討に○を付けて提出していただきましたが、どういう意

味で再検討なのかという説明は書かれていませんでした。 
 
そうですか。分からないのは仕方ないですが、再検討は今後

の検討材料として理由を書いていただいた方が良いと思いま
す。こういうことで今回の人権教育あるいは事業など検討すべ

きであろうという理由がないと、前に向いていく指針としては
どうなのかなと思いました。 
 
再検討のところに○を付けた場合は、その理由について記述

してもらうように書き加えます。 
 
理由や方向性など、再検討である以上、自分なりの新たな方
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発言者 発言内容 

 
 
 
 
 
 
 
 

小川主事 
 
 

山下会長 
 

委員一同 
 

山下会長 
 
 

小川主事 
 

山下会長 
 

委員一同 
 

山下会長 

 
委員一同 

 
山下会長 

向性は用意してあるはずだと思います。 
それを言うことで、再検討がなくなるのは困るのですが。そ

れから、私も公民館で働いたことがありますが、こんなにたく
さんの事業をしていませんでした。とても量が多いですが、こ
れだけの量をクリアしますか。もう少し精査して量を減らした
方が良いと思います。これを見ていると量に驚いて自分ではで
きないと思いました。 
 
11月の第２回運営審議会で、委員の皆様の御意見を踏まえな

がら事業の見直し精査を含めて、検討します。 
 
ほかに何か御意見や御質問はありませんか。 
 

(なし) 
 
ないようでしたら、議題(５)「その他」、事務局から何かあり

ませんか。 
 
ありません。 
 
委員さんから、何かありませんか。 
 
(なし) 
 
ないようでしたら、最後にその他、何かありませんか。 

 
(意見なし) 
 
ないようでしたら、これで議事を終了します。 
(閉会挨拶)  

 
 


